

30.08.08 Spielbericht SG Eintracht Ergste gegen Eintracht Hagen II 9:2

Texas II musste zum Saisonauftakt zum völlig unbekanntem Gegner SG Eintracht Ergste.

Gegen einen starken, sympathischen Gastgeber waren die Texaner relativ chancenlos

Einzig Taka und Ise konnten in Ihren Einzeln die Höchststrafe verhindern.

Das Beste war das Bier danach, welches der Gastgeber stellte – vielen Dank noch mal und wir werden uns im Rückspiel revanchieren - fürs Pils und vielleicht auch.....

Kopf hoch, Ruhe bewahren, weitermachen die üblichen Floskeln greifen hier wohl mal wieder.

In den nächsten beiden Spielen erwarten uns mit 1860 und Holzen-Sommerberg zwei wohl noch stärkere Gegner.

Da heißt es gelassen bleiben, für uns wird die Saison erst richtig mit dem Heimspiel gegen Tus Ende am 26.09.08 beginnen. Bleibt zu hoffen dass bis dahin alle Texaner Ihre Form und den richtigen Doppelpartner gefunden haben.